
Le "QUESTION/REPONSE" de Jean Jacques Fiaudrin

Cher Ami (e), Bonjour, Présentes toi, et quel est ton cursus sportif ?  

Jean Jacques Fiaudrin 71 ans, sûrement le doyen des licenciés du Club. J’ai découvert le
rugby sur le tard à 20 ans en région parisienne via le rugby corpo (particularité : jeu
statique mais très physique…). Suite à une mutation professionnelle, je suis arrivé aux
Angles en 1977 avec ma petite famille. J’ai naturellement signé au club local, à l’époque
le RCVA (couleurs jaune et rouge) où j’ai joué une douzaine d’années. Nous évoluions au
gré des saisons entre 1ère série et Honneur. J’ai arrêté ma carrière en 1989 à presque 40
ans avec mon plus mauvais souvenir rugbystique, une défaite en finale de championnat
de Provence contre USAP que nous méritions de remporter.

Avec le temps de la retraite, après un break de plus de 20 ans, je suis revenu en 2010
pour donner un petit coup de main en rejoignant l’équipe dirigeante.
 
 Quelle catégorie diriges-tu au niveau de notre club ?

Je fais partie du bureau en qualité de trésorier-adjoint. Au côté de Françoise je m’occupe
plus particulièrement de l’aspect comptable du partenariat.
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Qu’est-ce qui t’a amené à être dirigeant(e) au RCAGR ?

A la retraite en 2010, je disposais de plus de disponibilité. Je me sentais redevable au club
pour ce qu’il m’avait apporté. Il avait grandement facilité notre intégration dans la région
et m’avait procuré pendant cette douzaine d’années de formidables moments de
convivialité et d’amitié. De plus, je redécouvrais un club d’une autre dimension avec une
équipe dirigeante qui avait su faire accéder son équipe fanion au niveau fédéral et
préparer l’avenir par la formation des jeunes avec une école de rugby à l’effectif
impressionnant. Il ne fallut donc pas longtemps pour que je réponde favorablement aux
sollicitations du Prez pour rejoindre son équipe.

Que représente le rugby pour toi ?

Comme déjà évoqué ci-dessus, avec le recul que m’autorise mon âge je constate que le
rugby a accompagné favorablement mon parcours de vie. Je ne peux que faire miennes
les grandes valeurs du Rugby souvent évoquées ; convivialité, solidarité…  et surtout le
fameux « esprit d’équipe » l’individualité au service du collectif.

Quel est ton club préféré autre que le RCAGR, regardes-tu les matchs de l’équipe de France ?

Mon club préféré est l’ASM Clermont Auvergne. Supporter depuis 1976 suite à mon étape
professionnelle près de Vichy dans l’Allier.  Oui, je regarde tous les matchs de l’équipe de
France et je prends beaucoup de plaisir avec le renouveau et le style de jeu plus « à la
française » amené par Fabien Galthier.

Si tu as joué ou avais joué au rugby, quel aurait été ton poste de prédilection et pourquoi ?

J’ai toujours joué deuxième ligne et plus précisément n°5, (côté droit où ça pousse le plus
fort). Quelquefois en n°8, un régal, mais je manquais trop de technique, un grand regret !!

Quel est ton meilleur souvenir sportif ?

Je n’ai pas un meilleur souvenir en particulier mais des souvenirs de soirées de matchs
gagnés dans la douleur, de victoires obtenues de haute lutte contre des équipes très
rugueuses genre Uzès, Saint Sat et j’en oublie.  Nous nous retrouvions au Club, Pastis en
main, à refaire le match, à se congratuler, s’engueuler, se moquer, se marrer, se mettre en
boîte … Un grand moment d’amitié et de partage ou l’individuel s’effaçait, seul le Groupe
existait et il était difficile de s’en extraire pour rentrer chez soi.
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